

HERZLICH WILKOMMEN GRIASS ENK



ÜBER UNS

Hier auf der Fleckalm duzen wir uns - so wie es in den Bergen üblich ist. Wisst Ihr eigentlich, dass ihr hier an einem historischen Ort seid? Laut alter Buchhaltungsunterlagen wurden hier nämlich bereits 1846 die ersten Verkäufe an Gäste getätigt. Kein Wunder, denn an der Fleckalm führt die älteste Skiabfahrt Kirchbergs vorbei, und die älteste Skihütte Kirchbergs stand etwas oberhalb von uns. Seitdem ist die Fleckalm ein beliebter Anlaufpunkt für hungrige und durstige Gäste, Wanderer Skifahrer, Tourengerer, Biker oder Spaziergänger und jeden, der eine Auszeit in entspannter und gemüthlicher Atmosphäre sucht.

Seit 1906 bewirteten Klockerbauer Josef Thaler (+1954) und Ehefrau Katharina ihre Gäste mit Getränken und selbst gekochten Speisen. Das ist genau der Ort an dem ihr gerade sitzt, und wo wir heute noch für euch kochen. Josef und Katharina Thaler waren die ersten Ski- und Rodelhütten-Wirtsleute Kirchbergs, seit 2016 leiten wir, Thomas und Gerlinde Hochkogler, die Fleckalm und führen die Tradition der Bewirtung mit Leidenschaft und selbst gekochten Speisen fort. Mit unseren Töchtern steht die nächste Generation bereits in den Startlöchern. Seit jeher ist die Fleckalm in Familienbesitz, fragt ruhig Sebastian Hochkogler - Enkelsohn des ehemaligen Besitzers und Großvater unserer Töchter - oder seine Frau Cäcilia, wenn ihr sie seht, nach der Geschichte der Fleckalm. Sie haben sie von 1971 bis 2016 betrieben.



Die Klockerbäurin am Herd 1928



Die "alte" Stube, die noch heute besteht

Mit eurem Besuch bei uns seid ihr in bester Gesellschaft, denn außer euch haben sich auch schon eine Reihe illustrierter und prominenter Gäste von uns verwöhnen lassen. Nicht jeden haben wir gleich erkannt, nicht jeder möchte erkannt werden. Das respektieren wir natürlich, darum verraten wir euch auch nur ein paar der Namen unserer Gäste aus Sport, Film, Kultur, Politik oder Wirtschaft, die es sich bei uns haben gut gehen lassen: Toni Sailer, Ernst und Hansi Hinterseer, Fritz Strobl, Markus Wasmeier, Klaus Wildbolz, Udo Jürgens, Peter Kraus, Raimund Harmstorf, Franz Beckenbauer, Sepp Maier, Lothar Matthäus oder Harry Prünster und Rudi Houdek und viele mehr. Wenn ihr die Fleckalm noch ein wenig berühmter machen möchtet, dann freuen wir uns über eine Verlinkung auf euren Posts und Stories auf Instagram und Facebook. Unsere Accountnamen sind: @gasthaus_fleckalm auf Instagram und Fleckalm Kirchberg auf Facebook.

Und jetzt wünschen wir euch guten Appetit - lasst es euch schmecken!